

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Après 30 ans, **L'AJRJ devient L'OTRE** et déménage!

Joliette, le 16 octobre 2024

30 ans, ça se fête en grand! L'Association pour les Jeunes de la Rue de Joliette (AJRJ) est heureuse de vous présenter son nouveau nom et sa nouvelle identité visuelle et a profité de son 30^e anniversaire pour acquérir et emménager dans un immeuble mieux adapté à ses besoins et à ceux des personnes rejointes.

C'est lors de l'assemblée générale annuelle tenue en juin dernier que tous les membres présents ont adopté ces changements tels que proposés par le conseil d'administration. Marie-Eve Ducharme, directrice générale, précise : « *Puisque notre organisme n'est ni une association, ni que pour les jeunes, ni seulement pour ceux qui sont dans la rue et que nos services ne sont pas offerts qu'à Joliette, le temps était venu d'actualiser notre nom afin que celui-ci soit davantage en adéquation avec notre mission et nos services qui se sont diversifiés.* »

L'AJRJ devient L'OTRE.

Pour le président de l'organisme, Mario Chainey, « *remplacer le nom "AJRJ" par "L'OTRE" n'est pas une mince affaire! Ce nouveau nom reflète davantage qui nous sommes et ce que nous faisons. Ce changement coïncide également avec notre déménagement qui était devenu nécessaire, notamment en raison du manque d'espace et des services offerts. L'OTRE, un acronyme qui signifie Organisme de Travail de Rue Etc. existe d'abord et avant tout pour l'autre et notre nouveau logo l'exprime très bien.* »

L'OTRE est un organisme sans but lucratif fondé en 1993 qui, par le déploiement du travail de rue, a pour mission de rejoindre les personnes en situation de rupture sociale ou à risque de l'être afin de favoriser le développement de leur autonomie.

Pour information :

Marie-Eve Ducharme, directrice générale

450-758-0949 / 450-753-3692

direction@otre.ca

